



Protokoll für die Sitzung am 31.05.2016

Formalia

I. Feststellung der Anwesenheit

- Sitzungsbeginn: 18.35 Uhr
- beschlussfähig mit 14 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	X		
Andre Berger		X	
Anna Domanja	X		
Benjamin Gutzmann	X		
Eklavyya Popat			X
Fabian Rostan	X		
Fiona Heiser	X		
Jonas Jäckel	X		
Jonas Schmidt			X
Lisa Bauer	X		
Luisa Kauert			X
Maike Wehmeier	X		
Norman Lampe	X		
Paulina Petrat	X		X
Pia Ebeling			
Robert Schlick			X
Stefanie Kohl	X		
Thilo Buchien	X		
Tim Deutschmann	X		
Tom Franitza	X		

- Gäste: ---

I. Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

II. Genehmigung alter Protokolle: vom 26.04.2016, 10.05.2016, 24.05.2016

Protokolle vom 26.04.2016 und 24.05.2016 genehmigt.



Genehmigung des Protokolles vom 10.05.2016 vertagt.

- III. **Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)** nicht gegeben
- IV. **Sitzungsleitung:** Tim Deutschmann, **ProtokollantIn:** Maike Wehmeier
- V. **Tagesordnungspunkte**

- 1. **Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien**
 - a. **Studienkommission (Tom, Lisa, Stephan, Stephan, Fiona)**
 - b. **Fachausschuss (Stefanie, Fiona)**
 - c. **Studentenrat (André)**
 - d. **Prüfungsausschuss (Thilo, Tim, Paulina)**
 - e. **Fakultätsrat (Stefanie)**

GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit gegeben mit / (Alina ist um 18.40 gekommen)

2. **Rückblick Uni-Tag – Fiona, Thilo, Benjamin, Norman**

Am Freitag wurde eine 3/4h lang aufgebaut (Wasserhaushaltsmodell, Plakate aufhängen).

Samstag 09.30 offizieller Beginn, aber nur wenige Leute am Anfang.

Von 14.00-15.00 waren auch nur 2 Leute da.

Thilo schlägt vor, dass man Änderungen vornehmen muss, wenn man im HSZ den Platz beibehalten mag, die Teilnehmerzahl sei jedoch „OK“.

Der Stand solle auch in den nächsten Jahren im HSZ sein.

Tom schlägt vor, konkret auf den Stand im HSZ hinzuweisen vom Stand im Chemiegebäude aus. Der Text in dem Heft zum Stand im HSZ sei unzureichend laut Alina.

Es ist zu klären wie viele Leute bei Frau Görner vorbeigekommen sind.

Vielleicht reicht eine Person um den Stand zu betreuen.

Norman hatte sich von den Vorträgen einen Ausblick auf die Vertiefungsrichtungen erhofft, dies sei nicht geschehen.

Norman hat sich an dem Stand nicht wohl gefühlt, er erhofft sich eine offenere Atmosphäre für den nächsten Stand. Die drei Tische aneinanderzureihen sei keine gute Idee und die Plakate auf die Entfernung nicht gut lesbar.

Dem Wasserhaushaltsmodell fehle ein Hinweisschild.

Auch könnte man Werbung für Exkursionen etc. machen.

Norman erklärt sich bereit, einen Leitfaden zu schreiben.

Jonas will einen Damm bauen und Tim eine Kläranlage, um das Wasserhaushaltsmodell abzulösen.

3. **Wasserball – Thilo**



Der Wasserball sei bis auf folgende Fragen soweit geklärt:

1. Es wird nach einem Kickertisch gesucht.
2. Die Leute, die den Tanzkurs am Donnerstag um 11.00 wahrnehmen wollen, werden dazu angehalten, ab 10.00 Tische aufzubauen.

4. **StuKo-Workshop am 4.6. – Fiona**
Fiona fragt, ob noch Themenvorschläge angebracht werden sollen.
Nele hat mit Kommilitonen einen Katalog erstellt, der per Mail an Fiona gehen soll.
Laptop ist zu dem StuKo-Workshop erwünscht.
Jonas merkt an, dass er gerne die Gestaltung der Vorträge zum Uni-Tag verbessern würde.
Fiona möchte in Kleingruppen über sinnvolle Module im Studienablaufplan reden und Prüfungsleistungen vergleichen.
Es melden sich 5 Personen, die Interesse am Workshop haben.
Alle Leute aus der StuKo werden angehalten den Workshop zu besuchen.

5. **LaNaWi – Benjamin, Jonas J.**
Jonas stellt einen Finanzantrag: Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, einen Finanzrahmen von 800€ für die LaNaWi 2016 zu bewilligen.
Der Antrag ist einstimmig bewilligt.
Es werden noch Helfer gesucht.
Fiona fragt, ob es mehr Fleisch gibt als beim letzten Mal.
Benjamin erklärt, dass das Fleisch im Vergleich zum Vorjahr um 30% gesteigert worden ist.

6. **Sommerklausurtagung – Fabian**
14 Leute haben an der Umfrage zu den zur Auswahl stehenden Terminen teilgenommen:
6 Leute stimmen für den Zeitraum vom 24.-26- Juni 2016.
9 Leute stimmen für den Zeitraum vom 8.-10- Juli 2016.
Benjamin hat nicht gut zugehört und fühlt sich ausversehen zuständig.
Er schreibt Lothar Paul an, ob die Klausurtagung an den Terminen in Neunzehnhain durchführbar ist.

7. **Exkursionszuschuss – Fabian**
Fabian fragt, an wen er sich wenden muss um „Lehre“ zu finanzieren lassen.
Thilo regt an beim StuRa nachzufragen.
Herr Liedl hat möglicherweise eine Idee, wo man Zuschüsse beantragen kann.
Fabian fragt nach, wo festgelegt worden ist, dass „Lehre“ nicht vom FSR bezuschusst wird.
Er soll sich an die ehemalige Finanzerin Uli wenden.

8. **Vernetzungstreffen – Fiona**



Am 3.6. um 15.30 Uhr im BEY 117 findet das Vernetzungstreffen bei den Baulngs statt.
Wenn es noch Themen für das Treffen gibt, sollen diese an den Verteiler geschickt werden.

9. IFAT-Exkursionszuschuss – Fiona, Pia

Pia will einen Zuschuss für 4 Personen beantragen.

Thilo merkt an, dass der Antrag sehr kurzfristig ist.

Antragsteller Fiona Heiser in Vertretung für Pia Ebeling:

Der FSR Hydrowissenschaften möge einen Fahrtkosten Zuschuss zum Besuch der IFAT am 1. Juni 2016 für folgende Personen in Höhe von 25€ pro Person (insgesamt 100€) beschließen:
Marx, Christian, Becker, Stephan, Ebeling, Pia und Zhehao, Gu. (Matrikel-Nummern im geschlossenen Protokoll)

Der Antrag wurde mit 11 Stimmen angenommen.

10. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

a. Sonstiges / Informationen:

- Probleme mit E-Mailverteiler -> Pia

Scheint komplexer zu sein und muss im Auge behalten werden

b. Anstehende Aufgaben

- Gummiringe

„kommt noch“

- FSR-T-Shirts bestellen
- Gruppenfoto mit neuen T-Shirts
- Leitfaden Spieleabend, Grillen, Arche Nova, Uni-Tag ergänzen

c. TOPs für die nächste Sitzung:

Rückblick Wasserball

d. Sitzungsleitung und Protokollant für nächste Sitzung:

Protokoll: Lisa

Sitzungsleiter: Tom

e. Termine

- 28.5. Uni-Tag
- 2.6. Wasserball
- 3.6. 15.30 Uhr BEY 117 Vernetzungstreffen Baulngs
- 4.6. Stuko-Workshop zu Änderungsvorschlägen
- 10.6. LaNaWi



FSR Hydrowissenschaften

Umweltwissenschaften der TU Dresden

- 17.6. Wasserseminar
 - 3.7. Schlauchboottour
- f.** Themen für Newsletter: Fußball-Mannschaft, Masterbewerbung (80 % Regelung)

Sitzungsende: 19.43Uhr